

Pour qui, maintenant ?

Description

Esther 6:7-14

Quand mes fils étaient plus jeunes, ils aimaient regarder des histoires mettant en vedette Thomas le moteur de char. Dans ces histoires, il y a un moteur nommé Gordon. Gordon est grand, fort et rapide, il tire donc normalement l'express. Lorsqu'on lui demande d'accomplir une tâche qu'il juge indigne de lui, Gordon répond souvent : « Oh, l'indignité ! »

Haman avait probablement des sentiments très similaires dans le texte d'aujourd'hui. Il haïssait Mardoche et avait comploté pour le faire exécuter chez lui. Lorsque le roi Xerxès avait demandé à Haman comment devait être honoré celui que le roi se plaisait à honorer, Haman supposa que c'était lui que le roi faisait allusion et non Mardoche. Maintenant, Haman menait le défilé en l'honneur de l'homme qu'il haïssait. Oh, l'indignité ! Je peux imaginer Haman demandant au roi Xerxès : « Pour qui, maintenant ? » lorsque le roi lui a dit d'honorer Mardoche de cette façon.

L'une des paroles qui circule souvent dans l'Église est que le Seigneur travaille de manière mystérieuse. C'est ce que nous voyons dans l'histoire d'aujourd'hui. Dans Esther, un livre de la Bible qui ne mentionne même pas Dieu, Dieu est toujours à l'œuvre, apportant l'honneur à Mardoche quand Haman voulait lui faire du mal. Quelles que soient les circonstances, nous pouvons faire confiance à Dieu.

Auteur : Joe Foltz

date créée
2024/10/30